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TOP 1: Berichte aus der Sprechstunde
Es sind keine Präpbestecke mehr da.

TOP 2: Berichte aus den Kommissionen

Plenum
Morgen ist Plenum. Es gibt derzeit nur noch einen Sprecher des StuRa, dessen Amtszeit auch zum 
Semesterende endet.

Es wurde ein Brief an das Rektorat geschrieben, in dem sich ein Student über die Verwendung 
studentischer Gelder ärgert.

Forschungskommission
In der Forschungskommission wurde die Promotionsförderung zum SS 2010 besprochen. Die 
Antragssteller sollen einen kurzen Vortrag halten. Anschließend wird über die Zuteilung der 
Förderung entschieden. Der Fördertopf soll vorerst nicht komplett ausgeschöpft werden. Wir sehen 
ein Problem, da die komplette Nachwuchsförderung im Rahmen der Einsparmaßnahmen eingestellt 
werden soll.

Habilitationskommission OA Wallenborn
Karo hat sich bereit erklärt die Habilitationskommission an Stelle von Tobias zu übernehmen. Es wird 
ein konditionierter Beschluss beantragt, dass Karo die Studenten vertreten wird, sofern der Tausch 
seitens der Fakultät termingerecht vollzogen werden kann. Anderenfalls wird Tobias die 
Mitgliedschaft in der Kommission weiterführen. Abstimmung (MH/0/0) → Der Antrag ist 
angenommen.

Berufungskommission W2 Neuropathologie
Nach den Gastvorträgen werden die Daten der Bewerber an die Gutachter weitergeleitet.

TOP 3: Finanzen

Finanzantrag AK Homöopathie
Der AK Homöopathie stellt einen Antrag auf Übernahme der Kopierkosten in Höhe von 22,54€. Dieser 
wird einstimmig bewilligt.

Außerdem stellt sie einen Antrag auf Übernahme der Kopierkosten für das nächste Semester (SS 
2010) bis zu 50€. Auch dieser Antrag wird einstimmig angenommen.

Finanzantrag Toner
Da wir neuen Toner brauchen stellt Tobias einen Antrag. Wir können einen Toner für 28,50€ zzgl. 
Versandkosten bestellen. Tobias schlägt vor direkt zwei Toner zu bestellen, damit die Versandkosten 
sich lohnen. Die Gesamtkosten würden sich auf 62€ belaufen. Wir stimmen ab (MH/0/0) → Es 
werden zwei Toner bestellt.
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Präpbestecke
Janina schlägt vor 15 Präpbestecke zum Sommersemester zu bestellen. Lorenz schlägt vor 15 
Präpbestecke und 30 Kittel zu bestellen. Es wird über den zweiten Antrag abgestimmt (MH/0/0) → 
Der Antrag ist angenommen.

TOP 4: Brief ans SMWK zur Finanzlücke
Mirko und Thomas haben einen Entwurf für einen Brief ans SMWK geschrieben. Dabei sind die 
Kommentare, die im Forum abgegeben wurden, berücksichtigt worden. Dazu wurden die Studenten 
aufgerufen. Wir lesen diesen Brief durch. Wir schlagen einige Änderungen vor. Thomas fasst nochmal 
die Überlegungen zusammen und beschreibt das geplante Vorgehen der Fakultät gegenüber der 
Landesregierung. Wir gehen den Brief durch und diskutieren einige unklare Punkte. Bei allen wird ein 
Konsens gefunden.

Wir verabschieden das Schreiben. Alle Vertreter des StuRaMed werden gebeten den Brief noch im 
Laufe dieser Woche zu unterschreiben.

Der Brief soll aus Qualitätsgründen bei Zimo ausgedruckt werden.

Die Professoren haben schon einen Brief ans SMWK formuliert und abgeschickt.

TOP 5: Vorschläge Dr. Kobes
Dr. Kobes (Pleißentalklinik Werdau) macht sich dafür stark, dass es innerhalb Sachsens eine freie PJ-
Wahl (analog zur Famulaturwahl) gibt. Dies ist aus unserer Sicht in dieser Form nicht gewollt. 
Vorrangiges Interesse der Studenten wäre eine Wahlfreiheit unter den Lehrkrankenhäusern der 
deutschen Universitäten. Thomas wird sich nach Rücksprache mit den Verantwortlichen der bvmd 
mit Dr. Kobes in Verbindung setzen.

TOP 6: Evaluation
Morgen findet die Evaluationskommission statt. Hierbei sollen acht „Pilotveranstaltungen“ zur 
Evaluation schon im Sommersemester gewählt werden.

– 2. Sem. Präpkurs

– 4. Sem. EKM + Physio-Sem.

– 6. Sem. Mibi Praktika, Pharma Kurs

– 8. Sem. N-OP Innere UaK + Pädiatrie VL

– 10. Sem. Geschichte der Medizin VL, HNO und Auge VL

TOP 7: Medi-Ball
Der Medi-Ball ist in Planung. Mirko möchte gerne die Professorinnen und Professoren anschreiben 
und persönlich auf den Termin aufmerksam machen.

Die Finanzierung ist noch nicht gesichert.
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Es werden noch Leute gesucht, die sich gerne bei der Planung engagieren möchten. Wer Interesse hat 
kann sich bei uns melden.

TOP 8: FSR-Zahnmedizin
Mirko hat mit einem Vertreter des FSR Zahnmedizin gesprochen. Es scheint dort große Probleme zu 
geben und die Arbeit scheint zu stagnieren. Wir haben angeboten den FSR bei Fragen zu 
unterstützen.

Es kam auch der Vorschlag den FSR Zahnmedizin bei uns zu integrieren. Wir diskutieren darüber. 
Claudia schlägt vor den FSR Zahnmedizin bei der Neustrukturierung zu unterstützen. Da es doch 
einige Themenüberschneidungen gibt wäre eine Zusammenlegung aber zu überlegen.

Wir wollen uns mit den Vertretern des FSR Zahnmedizin zusammen setzen und ein mögliches 
weiteres Vorgehen besprechen. Es wird noch jemand gesucht, der sich federführend um die Sache 
kümmert.

TOP 9: Tarifverhandlung UKL
Im Forum wird eine Vollversammlung der Ärzte bzgl. der Tarifverhandlungen im UKL angekündigt. Wir 
wollen perspektivisch mit den Verhandlungsführern der Ärzte sprechen, inwiefern die Lehre 
sichergestellt wird. Thomas wird den Kontakt herstellen.

TOP 10: Aktualisierung Homepage
Auf unserer Homepage müssen die Infos zum AdH aktualisiert werden.

Da auch einige andere Bereiche aktualisiert werden müssen, sollten sich bitte alle anschauen was sie 
neu schreiben könnten. Claudia erstellt eine Tabelle in Editgrid.

TOP 11: Beantwortung von eMails
In letzter Zeit blieben einige eMails liegen. Wir sollten wieder einen eMailbeauftragten einführen. 
Mirko wird versuchen den Überblick zu behalten und ggf. die Beantwortung der eMails zu delegieren. 
Zu der immer wieder aufkommenden Frage zu Scheinen zum Physikum bzw. Maximalsemester bis 
zum Physikum wird Tobias Kontakt mit dem LPA aufnehmen. Wir wollen auf der Homepage ein FAQ 
etablieren.

TOP 12: Sonstiges

Wasserkocher
Claudia hat einen Wasserkocher angeschafft. Sie bittet eindringlich darum, dass bei Nichtgebrauch 
der Stecker gezogen und das Wasser ausgeschüttet wird.

Mensa
Bisher gibt es keine Rückmeldung des Studentenwerks bzgl. der Mensa. Die Thematik soll ggf. in den 
Ferien verfolgt werden.
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Zeitschrift MMW
Mirko hat sich informiert wie es mit einem Abo der Zeitschrift MMW aussieht. Die Abobedingungen 
wurden wohl geändert. Mirko bleibt an der Sache dran.

endoskope
Es gibt noch endoskope zu verteilen.

Sitzungstermine
In der vorlesungsfreien Zeit finden an folgenden Terminen die Sitzungen der StuRaMed zur 
gewohnten Zeit statt: 15.02., 01.03., 15.03., 29.03.

Die Sitzung schließt um 22:50 Uhr.
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